

■ Was war los im Herthasee in Berlin

Gitarrenensemble



Im Herthasee Seniorenzentrum waren im April die Mitglieder des Gitarrenensembles der Matthäus Gemeinde sehr gern gesehene Gäste. Bei Kaffee und Kuchen wurde gemeinsam gespielt, geschunkelt und gesungen.

Wir freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen mit der tollen Musikgruppe mit ihren Gitarren und der schönen Begleitung durch die Sänger und Sängerinnen.



Das Modemobil ist da!



Zweimal im Jahr, jeweils zur Frühlings- und zur Herbstsaison, besucht uns Herr Buchholz in Berlin mit seinem Modemobil. Er bringt einen ganzen Wagen voller Kleidung und Schuhe für unsere Bewohner mit. Die Aufregung vorher ist immer groß, wenn die Bewohner vorab durch die Aushänge und im Katalog schon einmal schauen können, welche „Besonderheiten“ Herr Buchholz diesmal mitbringt. Auch Sonder-



posten oder Angebote werden gerne angenommen. Und falls mal etwas zu lang oder zu eng sein sollte, kann es kurzfristig abgeändert werden. Wir warten bereits heute wieder gespannt auf die Herbstware und auf Herrn Buchholz mit seinem Modemobil.



Mensch ärgere Dich nicht

Im Herthasee Seniorenzentrum haben wir auf Wunsch der Bewohner wieder vermehrt Spielegruppen im Angebot. Einen besonders großen Zulauf hat seit diesem Frühjahr das bekannte Spiel „Mensch ärgere Dich nicht“, das neben dem Spiel „Rummikub“ immer wieder gern in den Spielrunden aufgenommen wird.



Wir haben aber auch ein ganz besonders tolles Spielbrett aus Holz. Dieses wunderbar stabile Spiel, mit extra großen Figuren, wurde in der Mosaik Werkstatt für Menschen mit Behinderung in Berlin Moabit hergestellt. Wir bedanken uns herzlich für dieses hervorragende Unikat! Und auch, wenn das bekannte Spiel wieder regelmäßig gespielt wird, es Gewinner und Verlierer gibt, werden einige Bewohner nicht müde zu betonen, dass sie sich doch immer ärgern, wenn sie wieder auf den „Pott“ zurückgeworfen werden!

■ Martina Theißen